

12.01.2023

Un danger qui ne cesse de croître

Le Centre national pour la cybersécurité (NCSC) a annoncé avoir reçu plus de 34 000 signalements de cyberincidents en 2022, un chiffre en nette hausse par rapport à l'année précédente.

L'année 2022 a enregistré une augmentation sensible des messages de signalement déposés auprès du NCSC. Avec un total de plus de 34 000 notifications, leur nombre n'a certes pas doublé par rapport à l'année précédente, mais cette progression (+ 13 000) est nettement plus forte qu'en 2021. S'il est vrai que la notoriété croissante du NCSC et de son formulaire de signalement a certainement contribué à cette évolution, cette forte hausse s'explique aussi par la multiplication des cas de faux mails d'extorsion semblant provenir des pouvoirs publics (fake extortion), des appels téléphoniques passés à partir de faux numéros (spoofing), des attaques par rançongiciel (ransomware) et des fraudes à l'investissement.

Cliquez [ici](https://www.ncsc.admin.ch/ncsc/fr/home/aktuell/im-fokus/2022/wochenrueckblick_52.html) (https://www.ncsc.admin.ch/ncsc/fr/home/aktuell/im-fokus/2022/wochenrueckblick_52.html) pour accéder au texte intégral du communiqué du NCSC.

Cliquez [ici](https://www.report.ncsc.admin.ch/fr/) (<https://www.report.ncsc.admin.ch/fr/>) pour accéder formulaire de signalement du NCSC.